

Suplemento alimenticio para el enfermo crónico degenerativo y su método de obtención

Palabras clave: *Curcuma longa, Hibiscus sabdariffa*, enfermo crónico, enfermedades crónico-degenerativas, suplemento alimenticio.

Las enfermedades crónico-degenerativas, que incluyen enfermedades neurológicas, metabólicas, nefrológicas, reumatólogicas, hipertensivas y cáncer, son un problema de salud pública a nivel internacional. Estas se presentan generalmente a partir de la tercera década de vida, cuando la persona se encuentra en su mejor etapa productiva y con dependientes económicos.

Se ha postulado que las enfermedades crónico-degenerativas se inician con un proceso de estrés oxidativo, afectando el funcionamiento de hormonas y enzimas que contribuyen a la disfunción celular, de tejidos y órganos. La alimentación es un factor que puede afectar o ayudar el estado oxidativo de una persona.

Un grupo de investigadores del IMSS han desarrollado un suplemento alimenticio para enfermos crónico-degenerativos, que comprende una mezcla de polvo impregnados con extractos concentrados de cúrcuma y Jamaica, que son ricos en polisacáridos, polifenoles, vitaminas y minerales, que ayuda a prevenir la oxidación.

Propiedad Industrial:

El IMSS tiene una patente para esta invención.

MX389637 Producto alimenticio para el enfermo crónico degenerativo y su método de obtención.

TRL: 4